

## Parte rumbo al Líbano vuelo humanitario anunciado por el gobierno

A las 13.31 de la tarde de este domingo partió rumbo a Beirut, Líbano, el vuelo humanitario prometido por el gobierno para trasladar a los connacionales en ese país, que ha visto una escalada de violencia tras ataques aéreos de Israel. Según detalló la cancillería, desde la Base Aérea Pudahuel de la Fach partió un avión Boeing B-767 “con el objetivo de traer a nuestro país a connacionales afectados por el conflicto en la zona”. El vuelo también contiene “una carga de ayuda humanitaria, que considera aportes del Gobierno y de la comunidad libanesa en Chile, el que incluye medicamentos e insumos médicos, principalmente”.